

Lettre aux partenaires



Septembre: Le CC Lagnieu 1e du challenge des clubs Ufolep 2012!

Cette saison, le mois de septembre présentait un intérêt très particulier pour le CC Lagnieu. En effet, le club bien que largement en tête du challenge Ufolep des clubs de l'Ain, se devait d'être présent sur les courses afin d'assurer définitivement sa première place.

Prix de Foissiat le 1° septembre.

Malgré le temps automnal, 6 coureurs du *CC* Lagnieu, se sont alignés sur cette dernière course de la saison Ufolep de l'Ain comptant pour le challenge 2012. En 1° catégorie, la bonne échappée se dessine dès le début de course. Cédric et Sébastien partis en contre-attaque ne pourrons rentrer sur les échappés et seront repris par le peloton.

En 3° catégorie, Bruno Chambert, malgré son isolement, réalise une belle course et termine à la 6° place.



Guy termine 3°

En 4° catégorie, la dream team a encore une fois animé la course, lançant plusieurs tentatives d'échappée. A partir de la mi-course elle a été malheureusement frappée par la malchance. Eric Injénian et Maxime Goujon sont contraints à l'abandon sur ennui mécanique. Il revenait donc à Guy Martin d'assurer les points. Après plusieurs tentatives d'échappée infructueuses, la victoire se jouait au sprint. Guy termine 3°.

Grand Prix de Saint-bernard, Côte d'or le 2 septembre



Cédric dans la bonne échappée

C'est en Côte d'Or que Cédric a montré le maillot ce dimanche. Échappé, dès le premier tour dans un groupe de 5, fait toute la course en tête. Il se classe troisième.

Raid du Bugey et course R+R le 9 septembre

Ce WE, Sébastien Gauthier et Cédric Sauphanor ont justifié leur position de

leaders des pelotons du département et fait honneur à nos couleurs. Le matin, sur le Raid du Bugey, Sébastien, malgré une crevaison qui va l'obliger à "boucher" un trou de

plusieurs minutes sur le groupe de tête, signe une très belle 2° place. A signaler le beau geste de solidarité de Denis Courthaliac qui sacrifie ses chances en donnant sa roue.



Cédric signe sa 4° victoire de la saison

L'après-midi, sur la course R+R, Cédric, attaque dès l'entame et provoque l'échappée victorieuse. Lors du sprint final il distance facilement son compagnon et signe une nouvelle victoire, sa 4° de la saison.

Cette année le club réalise une très belle performance tant au plan collectif qu'individuel. Avec 253 points et plus de 70 points d'avance sur le second, le CC Lagnieu inscrit son nom au palmarès du challenge des clubs Ufolep de l'Ain. Par ailleurs, il compte 14 coureurs dans les points dont 5 dans les 11 premiers du classement individuel : Sébastien Gauthier (3°), Cédric Sauphanor (4°), Stéphane Manzon et Stéphane Thomas (8°), et Eric Indjénian (11°).

Félicitations à tous nos représentants qui ont porté avec succès et assiduité nos couleurs.

Sportivement.











